



Fotos: Markus Wenzel



Wirtschaft Oberösterreich

Deutschland, Italien, die Benelux-Länder: Lisa Berndorfer-Lechner geht mit Hoppstar in die Offensive. In Oberösterreich sind die Kameras auch bei Püntkchen & Anton in Wels oder bei frech & wild in Ried im Innkreis erhältlich.

Über den Bildschirm wünschen, um sich Fotos anzuschauen; wie selbstverständlich den Auslöser in der Kamera-App drücken – durch die Omnipräsenz von Smartphones im Alltag werden selbst die Kleinsten zu Fotografen, wenn sie die Hightech-Geräte in den Händen halten. Doch welcher Erwachsene gibt schon gerne sein Telefon aus der Hand? Und außerdem: Gibt es da keine andere Lösung? Das waren zwei der Fragen, die im Kopf von Lisa Berndorfer-Lechner so oder ähnlich herumschwirrten, als die 35-Jährige ihr Patenkind

Natternbacherin gibt Eltern das Smartphone wieder zurück

Weil Lisa Berndorfer-Lechner auf der Suche nach Geschenk nicht fündig wurde, gründete sie Marke für Digital-Kameras für Kinder.

mit einer Digital-Kamera beschenken wollte. „Es wollte sich aber keine finden, die unseren Ansprüchen entsprochen hat“, denkt die gebürtige Natternbacherin an die Momente zu Jahresbeginn 2022 zurück. Der kreative Geist in der Produktentwicklerin war rasch geweckt:

Sie tüftelte am Design, gründete die Marke Hoppstar – und verkauft nun drei verschiedene Modelle von Digital-Kameras für Kinder.

In der fortgeschrittenen Version, dem Modell namens „Artist“, ist sogar ein Thermodrucker verbaut, der Sofortausdrucke ermög-

licht. „Die Kinder können sich mit Hoppstar auf das Fotografieren und Video-Machen konzentrieren. Es sind bewusst keine Spiele integriert“, sagt Berndorfer-Lechner, die auf Details wert legte: So bringt eine Silikonhülle Stoßfestigkeit, ist aber auch auswechselbar. Kneid-

INSOLVENZEN IN OBERÖSTERREICH

FIRMENINSOLVENZEN

➤ **Konkurrenzöffnungen: Landesgericht Linz:** K-S Service GmbH, Reparatur und Instandhaltung, Traun. – **Landesgericht Wels:** Baumgartner Energy GmbH, Gaspoltshofen; Stefan Weber, Eggerding.

➤ **Nichteröffnete Insolvenzverfahren (mangels kostendeckenden Vermögens): Landesgericht Linz:** Codruta Brindusan, Linz; Gastro KBGrand KG, Traun; Mario Bogdanovic, Ansfelden; Murat Koyuncu, Linz. – **Landesgericht Ried:** George Ionut Ichim, St. Peter am Hart.

Quelle: Kreditschutzverband 1870

PROGRAMM HILFT ELTERN

Bildschirmzeit und Apps regulieren: Ohana als digitale Kindersicherung

Im Alter von acht Jahren haben die meisten Kinder in Österreich ein eigenes Handy – das ist einer der Fakten, der Christian Orgler umtreibt. Gemeinsam mit Stephan Brunner und Kevin Snajda entwickelte der Grieskirchner die Kindersicherungs-App Ohana.

Eine Kindersicherungs-App? „Eltern erziehen heute ihre Kinder nicht nur in der realen Welt, sondern auch in der digitalen. Für viele ist das alles andere als einfach“,

sagt Orgler. Mit Ohana können nicht altersgerechte Apps, Internetseiten und Inhalte blockiert werden. Auch die Bildschirmzeit kann begrenzt werden, dazu kann durch Standort-Updates der Aufenthaltsort der Kinder leicht abgefragt werden. Orgler sieht Handlungsbedarf, wenn es um die Förderung von Medienkompetenz in der digitalen Welt geht, während es selbstverständlich sei, „Kindern das Radfahren beizubringen“. BK



Foto: Markus Wenzel

Ohana ist für die Eltern ein digitales Erziehungswerkzeug.